

FC Ohrum, Tag des Ehrenamtes 2015

Im Frühjahr eines jeden Jahres veranstaltete der FC Ohrum seinen traditionellen „Tag des Ehrenamtes“ für alle ehrenamtlichen Helfer und langjährigen Vereinsmitglieder. Es wurde zu einem netten Abend eingeladen, um gemeinsam die Unterstützung des vergangenen Jahres zu würdigen und die Vereinsjubilare zu ehren. Erstmals wurde dieser Tag in Kooperation und mit Unterstützung des Förderverein Dorfgemeinschaft Ohrum veranstaltet.

Die rund 70 Gäste wurden vom 1. Vereinsvorsitzenden Carsten Neumann im Namen von beiden Vereinen zu einem abwechslungsreichen Abend begrüßt, unter den Gästen befand sich auch Samtgemeindebürgermeister Marc Lohmann mit Gattin. Eröffnet wurde der Abend mit einem köstlichen Buffet, das mit verschiedenen warmen und kalten Speisen ausgestattet war, an dem sich jeder nach belieben ausgiebig bedienen konnte. Im Anschluss mussten alle 10-jährigen Mitglieder des Vereins ihre motorischen Fähigkeiten unter Beweis stellen, indem sie 15 Plastikbecher so schnell wie möglich zu einer Pyramide stapeln und im Anschluss wieder zusammenstecken mussten. Die Erfolge, sowie die Misserfolge sorgten für Unterhaltung und es wurde viel gelacht und laut applaudiert. Nachdem alle fertig waren, wurden der Schnelligkeit nach jedem Teilnehmer seine Ehrennadel für 10-jährige Vereinszugehörigkeit übergeben. Schnellster und somit Gewinner war Frederik Diekmann.

Weitere Ehrungen gingen an: Tom Arun, Cornelia und Jaqueline Gerecke, Volkmar Heuser, Milena Krebs, Lisa Marie und Tim Senne.



(Mitglieder mit 10-jähriger Vereinsmitgliedschaft beim Pyramidenspiel)

Nach einer kurzen Verschnaufpause ging es auch schon weiter im Programm. Einige Gäste wurden aufgefordert für kurze Zeit in einen gesonderten Raum zu gehen, in dem sie eine Anweisung für die Vorführung: „Gerichtsverhandlung“ erhalten haben. Darunter waren Alfred Bosse als Gerichtsschreiber, Klaus Riedel als Angeklagter, Ilona Voges als Klägerin, Friedhelm Ahl als Verteidiger und Michael, Sebastian und Silvester Heinze als Zeugen. Zudem gab es 2 Gerichtsdienere, welche von Alp Arun und Alexander Klein dargestellt wurden.



(Foto von links nach rechts)

Angeklagter Riedel, Zeugen Brüder Heinze, Richter Neumann, Klägerin Voges und Verteidiger Ahl



Nun nahm das Geschehen seinen Lauf. Richter Carsten Neumann eröffnete die Sitzung und holte den Angeklagten Klaus Riedel in den Gerichtsraum und verhörte ihn. Alle Teilnehmer durften dem Richter immer nur einen bestimmten Satz antworten. Die unfreiwilligen Darsteller nahmen ihre ungewollten Rollen mit Humor und Witz an und sorgten somit für reichliches Gelächter im Saale.

Nachdem die Gerichtsverhandlung beendet war, wurden die Ehrungen für langjährige Vereinsmitgliedschaften vorgenommen. Begonnen wurde mit den „eisernen“ Mitgliedschaften. Die drei Brüder Michael, Sebastian und Silvester Heinze wurde zusammen mit Alfred Bosse und Klaus Riedel, die alle seit 60 Jahren dem FC Ohrum angehören, geehrt. Zudem erhielten Friedhelm Ahl für „goldene“ 50 Jahre zusammen mit Alexander Klein und Alp Arun für 25 jährige Vereinszugehörigkeit ihre Ehrenurkunde. Ein besonderer Dank ging außerdem an Ilona Voges für 8 Jahre Vorstandsarbeit.



(Alle Geehrten zusammen mit Ältestenrat, Ehrenamtsbeauftragten und 1. Vors.)

Diesen Abend nutzen der Vors. des Förderverein Martin Kokon und der Vors. des FC Ohrum Carsten Neumann um nochmals der Volksbank Börßum-Hornburg für die Zuwendungen aus dem Gewinnsparen zu danken, womit in Ohrum u.a. ein Satz neuer Jugendtrikots angeschafft werden konnte.



Nach allen Ehrungen und Danksagungen kam es zum gemütlichen Teil des Abends. Es wurde bis spät in die Nacht angestoßen und viel gelacht, des Weiteren konnte man an vielen alten Geschichten teilhaben, welche den Abend perfekt abrundeten.

Ohrum, im Mai 2015, erstellt von Eventvorstand Alexandra Prietz und 1. Vors. C. Neumann